
■ 本日は８月９日㈬ 第２５３５回 例 会 ■

ゲスト卓話 造田孝志直前会長担当
北洋銀行砂川支店 支店長 澁谷 浩樹様

テーマ：地域経済に対する金融機関の在り方について

2023年８月２日㈬ 第2534号

■ 次 週 の 予 定 ■

８月16日㈬ 指定休会
８月23日㈬ 会員卓話 国際奉仕委員会担当
第2536回 国際奉仕委員会 武田昭二委員長

テーマ：国際奉仕とは何ぞや
８月30日㈬ 指定休会※ＲＣレート ８月１日より １＄ １４１円

・ゲスト紹介 前砂川ロータリークラブ会員
湯 浅 克 己 様

・ビジター紹介 本日はいらっしゃいません。
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■ 本日は ２月５日㈬ 第２４１１回 例会 ■
９月８日㈬ 新会員担当卓話 小野志伸会員担当
第2462回 「車の世界」
２月９日㈬ 会員卓話 出席委員会 瓜委員長担当
第2476回 「例会の出席は健康から」

■ 次 週 の 予 定 ■

４月22日㈬ ゲスト卓話 会長エレクト担当
第2418回 社会福祉法人 砂川市社会福祉協議会

事務長 阿 部 宏 明 様
「困った時の社協～
日頃の相談・支援業務から」第２４２１回例会記録 ２０２０年(令和２年) ７月１日㈬ 晴れ （国家斉唱・４つのテスト唱和・ロータリーソング斉唱を省略します。）

会長・副会長・幹事 バッジ交換

■ 次 週 の 予 定 ■
７月29日㈬ 指定休会
８月５日㈬ 四大祝福 直前会長担当
第2425回
８月12日㈬ 指定休会
８月19日㈬ 会員増強委員会担当
第2426回

※本日例会終了後、理事･役員会を行いますので理
事･役員の方は、宜しくお願い致します。
       

ロータリー財団・米山記念奨学会
委員長 堀江 和美

本日、米山記念奨学会へ 72,000円
ロータリー財団へ 1,440＄

のご寄付をいただきました。
有難うございます。

ロータリー財団・米山記念奨学会
委員長 堀江 和美

本日、ロータリー財団へ小林公民会員より180＄、
千葉 清会員より180＄

米山記念奨学会へ小林公民会員より15,000円、
千葉 清会員より12,000円

のご寄付をいただきました。有難うございます。

ロータリー財団・米山記念奨学会
委員長 堀江 和美

本日、ＲＣ財団に水島孝嗣会員より100ドル、永
森直弘会員より150ドルのご寄付を頂きました。有
難うございました。
ロータリー財団・米山記念奨学会

委員長 堀江 和美

御 祝 い
厚生労働大臣表彰 市 政 功 労 賞 受 賞
竹 田 俊 一 会員 石 家 裕 二 会員

第２５３４回例会記録 ２０２３年(令和５年) ８月２日㈬ 晴れ 「四つのテスト」 唱和 「君が代」 「それでこそロータリー」 斉唱

95％と82％

第２４７３回例会記録 ２０２２年(令和４年) １月１９日㈬ 雪 「四つのテスト」 唱和 「君が代」 「それでこそロータリー」 音楽のみ

うな逸材を、我クラブが失うことは痛恨の極みでありま
す。出来ることなら、我クラブへ再入会をお願いしたい
と思って居ります。本日の講師をお願いしましたのは、
「人に歴史あり」の格言に従いまして、湯浅さんの思う
処を、僅かな時間ですが、お話戴きたいと思うからであ
ります。市役所で副市長さんとして奉職されて居りま
したときは、たとえが悪いかもしれませんが善岡市長が
表の顔、湯浅副市長が裏の顔と、両輪となられて市政に
ご尽力いただきました。現在の市政の充実は、お二人の
尽力の賜物と私は思って居ります。 それでは、湯浅さ
ん、宜しくお願い申し上げます。

テーマ：私とロータリー
前砂川ロータリークラブ会員

湯 浅 克 己 様
皆さん、こんにちは。
佐藤委員長からはロータリークラブに入会していた
ことなどについて、話していただければとのお話があり
ましたので、「私とロータリー」と題して卓話をさせて
いただくことといたしました。
副市長に就任した令和元年（2019年）から４年間とい
う期間の加入となってしまいました。この短い期間の
中では、新型コロナウイルスという新たな感染症によ
り、活動に制限が必要となる期間が多い状況となり、本
来の活動が実施できず、また、実施されても参加できな
いものが多くありました。
入会に至る経緯でありますが、副市長に就任すること
が決まった時点で、当時の角丸副市長から事務の引継ぎ
に併せて「ロータリークラブへの入会」について話があ
り、メンバーを教えていただくとともに、直ぐに入会の
ための書類を提出するなど手続きを進めたところであ
ります。
入会するまでのロータリークラブについて関わりを
考えてみましたが、個人的な部分では、私の長男が小学
校時代に今で言います特別支援学級に在籍しており、体
験学習などの際にロータリークラブの皆さんには大変
お世話になったことがありましたので、この活動につい
て大変感謝をしておりました。また、建設部長を務めて
いた平成29年に当時の松原会長から桜の植樹を行いた
いとのお話があり、平成の初めの時期に整備したペンケ
歌志内川の堤防の桜が少なくなっていることから、さく
ら保育園の園児とともに植樹を行っていただくことと
いたしました。青少年奉仕委員会の事業として、取り組
まれている桜の植樹事業にこの時点から関わらせてい

         会長 
①公益財団法人ロータリー日本財団様より、確定申告寄
附金領収書についてのお願いが届いております。
②国際ロータリー第2510地区ローターアクト「第51回地
区協議会」本登録のご案内が再び届いております。
日時：2023年８月19日(土)砂川パークホテル14：00～
登録のみは3,000円となっております。
    山     幹事 山

①滝川ＲＣ様より退任・就任のご挨拶及び活動計画書が
届いております。
②深川ＲＣ様より８月例会のお知らせが届いております。
③赤平ＲＣ様より８月例会のお知らせが届いております。
④羽幌ＲＣ様より７月の会報及び８月例会のお知らせ、
クラブ活動計画書が届いております。
⑤10月15日に開催されます地区大会の登録締切が今月
末となっております。参加される会員の方は次週８
月９日までに登録料を会計までお支払い頂きますよ
うお願いします。
⑥本日例会終了後、理事・役員会を開催致します。

     
会員誕生記念 染谷 昇会員、信太英樹会員

村上雅拓会員、福地真紀子会員
水島聖一会員

夫人誕生記念 佐藤正一郎会員
創 業 記 念 小林公民会員、松原重俊会員

永森直弘会員
結 婚 記 念 松原重俊会員、田中敏文会員

山田 大会員

 
ゲ ス ト 卓 話

会員増強委員会担当
ゲスト紹介 佐藤正一郎会員
湯浅克己氏をご紹介致します。
皆様 ご存じの通り本年の６月30日をもって退会さ
れました。 諸般の事情があるとはいえ、湯浅さんのよ

ロータリー財団・米山記念奨学会 委員長 飯澤 明彦
ロータリー財団へ香山素子会員より 150＄（18,300円）、米山記
念奨学会へ香山素子会員より12,000円のご寄付をいただきまし
た。有難うございます。

※本日例会終了後、理事･役員会を行いますので理
事･役員の方は、宜しくお願い致します。
※本日例会終了後、理事･役員会を行いますので宜
しくお願い致します。

ロータリー財団・米山委員会 委員長 飯澤 明彦
本日、ＲＣ財団へ 小林公民会員から150＄、鉾井直作会員か
ら150＄、米山奨学会へ 小林公民会員から15,000円、鉾井直
作会員から10,000円のご寄付を頂きました。ありがとうござ
います。

「君が代」
■ 次 週 の 予 定 ■

３月１日㈬ 四大祝福・ゲスト卓話 会長担当
第2516回 卓話講師：第2グループ担当

高山訓正ガバナー補佐（滝川RC）
テーマ：1.ロータリー財団について

2.ロータリー上期報告

第２５１７回例会記録 ２０２３年(令和５年) ３月８日㈬ 晴れ 「四つのテスト」 唱和 「奉仕の理想」 音楽のみ

347連続複写

砂川ロータリークラブ2023～2024年度会長 
職業奉仕委員会 委員長 吉藤 秀邦
社会奉仕委員会 委員長 大橋 俊彦
国際奉仕委員会 委員長 武 昭二
青少年奉仕委員会 委員長 中 敏文
ロータリー財団・米山記念奨学会 委員長 堀江 和美
会 計 委員長 山 大
ＳＡＡ委員会 委員長 北谷 好文
出席委員会 委員長 香山 素子
親睦活動委員会 委員長 小野 伸
プログラム委員会 委員長 染谷 昇
会員増強・職業分類委員会 委員長 佐藤 正一郎
ロータリー情報・会員選考委員会 委員長 竹 俊一
報・会報委員会 委員長 西川 公平

会長エレクト 高坂 誠
オブザーバー 中村 和弘（副幹事）
直 前 会 長 造田 孝志
副 会 長 永森 直弘 幹事 山

       
本日はございません。

次年度幹事 中村 和弘
    山     幹事 山

①。
       



※米山記念奨学会：目標 12,000円/人
本日 0円 累計 99,000円

※ロータリー財団：目標 180＄/人
本日 0＄ 累計 1,800＄

会長・副会長・幹事 バッジ交換並びに前３役へ前役員章の贈呈

地区委員会委員委嘱状の交付(松原会員・高橋秀明会員)

■ 次 週 の 予 定 ■

４月22日㈬ ゲスト卓話 会長エレクト担当
第2418回 社会福祉法人 砂川市社会福祉協議会

事務長 阿 部 宏 明 様
「困った時の社協～
日頃の相談・支援業務から」

事務局：砂川パークホテル内（℡0125−52−3989）
会 長 大 橋 俊 彦 幹 事 高 坂 誠
欠席届は前日昼迄に造田孝志ＳＡＡまで（℡52−4371･FAX52−4373）

本号担当：香 山 素 子 次号担当：香 山 素 子

※米山記念奨学会：目標 480,000円
本日 0円 累計 268,000円

※ロータリー財団：目標 6,000＄
本日 0＄ 累計 3,550＄

会員一口コラム 小 林 公 民 会 員

私は1971年（昭和46年8月1日）（36歳7ヶ月）に小

林産婦人科医院を開院し、2019年（平成31年12月31

日）に閉院しました。満48年5ヶ月間。年齢85歳、

（2001年8月31日に入院分娩手術止めましたので）分

娩数10322例手術数1191例です。現在は主なる収入

は年金に頼る、年金暮らしの一年寄りに成ったので

すが、四大祝福の創業記念日を如何にするか考え込

んだのですが、そう固い事言わずそのまま8月1日に

してほしいとお願いする次第です。

現在砂川市立病院（産婦人科一人医長6年7ヶ月）

と合わせて、砂川在55年超えましたので、その記念

として現在の住居のごく近くに15坪未満の物置を建

てていますが、私は運転は大の苦手、自動車の趣味

は全く無いので、せめて今回は高級？外車並みの予

算ですが、至って質素で、内容は本棚がずらりと並

んでいるだけで、他には何も有りません。8月中に

は完成ですが、整理整頓に今年中かかりそうです。

「ふるさと砂川これからのまちづくりについて」
砂川市商工労働観光課

課長補佐 奥山 雅喜様

会員誕生

夫人誕生
創業記念

結婚記念

2022からのメークアップの書き方
※メークアップ 西川公平会員
メークアップ前の出席率90.00％を
メークアップ後の出席率90.91％に修正致します。


       委員長 山﨑 義彦

第2445回例会
※在 籍 数 39名 ※出席規定免除 ３名
※本日出席基数 38名 ※本日欠席者数 ５名
※本 日 出 席 率 86.84％
※本 日 欠 席 者 阿部憲道会員、香山素子会員

佐藤文優会員、近藤俊継会員、岩渕健悦会員
※メークアップ 湯浅克己会員、西川公平会員
前々回の欠席者５名の内２名の方がメークアップされま
したので、前々回の出席率86.48％を91.89％に修正致しま
す。

※米山記念奨学会：目標 480,000円
本日 0円 累計 268,000円

※ロータリー財団：目標 6,000＄
本日 0＄ 累計 3,550＄

第2446回例会

※在 籍 数 39名 ※出席規定免除 ３名

※本日出席基数 38名 ※本日欠席者数 ３名

※本 日 出 席 率 92.10％

※本 日 欠 席 者

阿部憲道会員、佐藤文優会員、飯澤明彦会員

※メークアップ

本日はいらっしゃいませんので前々回の

出席率 91.89％に変更はありません。

ロータリー財団・米山記念奨学会 委員長 松原 重俊
本日、ロータリー財団へ 造田孝志会員より 150＄（17, 100円）の

ご寄付をいただきました。

米山記念奨学会へ 造田孝志会員より 12, 000円のご寄付をいた

だきました。有難うございました。

2月1日より

115円（2・1）

また、５月21日には、「緑と花の祭典」が４年ぶりに開
催されましたので、退任後ではありましたが、建設部長
経験者の立場としても参加させていただきました。
これまでの４年間を振り返りましたが、多くが新型コ
ロナウイルス感染症の影響を受けてきました。このよ
うな中ではありますが、各年度の会長はじめ会員の皆さ
んの苦心しながらも、ロータリーの活動を進めていくた
めの姿勢を感じ取ったところであります。
ロータリーの活動についてまとめさせていただきま
したが、短いものとなってしまいましたが、やはり、ゴ
ルフをやってこなかったことと新型コロナウイルス感
染症の影響で懇親の場に参加できないことが多かった
ことが痛手だと思うところであります。


    香山 素子    委員長 香山 素子
第2534回例会
※在 籍 数 39名 ※出席規定免除 ２名
※本日出席基数 39名 ※本日欠席者数 ７名
※本日出席率 82.05％
※本日欠席者 佐藤文優会員、

近藤俊継会員、阿部憲道会員、西川公平会員
吉藤秀邦会員、是枝貴裕会員、竹田俊一会員


※本日卓話をさせていただいて。 湯浅克己 氏
※創業記念。 永森直弘会員
※皆勤賞を頂いて。 水島孝嗣会員
※染谷会員からソメスサドルさんの栄えある歴史を
綴った感動の出版本を頂戴いたしました。

千葉 清会員
※湯浅克己氏に暑い中講師をお願いして。

○佐藤正一郎会員
※会員誕生。 信太英樹会員
※初めて会長杯ゴルフコンペに参加させて頂き。ゴル
フボールをたくさん頂きました。 畠山尚之会員
※会員誕生。 水島聖一会員
※結婚記念。 山田 大会員
※千葉清さんより写真を頂いて。 髙橋俊美会員
※誕生祝を頂きありがとうございます。 染谷 昇会員
※創業・結婚記念。 松原重俊会員
※創業記念。 小林公民会員
※誕生記念を頂戴し有難うございます。 村上雅拓会員
※結婚記念を頂き。 田中敏文会員
※誕生記念を頂きありがとうございました。

福地真紀子会員
本日のニコニコＢОＸ 35,000円 累計額 289,000円

☆は超高額、◎は高額、○は多額

事務局：砂川パークホテル内（℡0125−52−3989）
会 長 沢 田 広 志 幹 事 山 内 勝 人
欠席届は前日昼迄に北谷好文ＳＡＡまで（℡54−2033･FAX54−2034）

本号担当：高 橋 俊 美 次号担当：高 橋 俊 美

砂川ロータリークラブ
2023～2024年度 理事・役員・委員長

砂川ロータリークラブ2023～2024年度会長
 理事・役員

会 長 沢田 広志
直 前 会 長 造田 孝志
会長エレクト 高坂 誠
副 会 長 永森 直弘
幹 事 山内 勝人
会 計 山田 大
Ｓ Ａ Ａ 北谷 好文
理 事 吉藤 秀邦（職業奉仕）
理 事 大橋 俊彦（社会奉仕）
理 事 武田 昭二（国際奉仕）
理 事 田中 敏文（青少年奉仕）
理 事 堀江 和美（ロータリー財団・米山）
理 事 小野 志伸（親睦）
理 事 染谷 昇（プログラム）
オブザーバー 中村 和弘（副幹事）
委員長
出 席 香山 素子
会員増強・職業分類 佐藤 正一郎
ロータリー情報・会員選考 竹田 俊一
広報・会報 西川 公平

■ 次 週 の 予 定 ■

２月１日㈬ ゲスト卓話･四大祝福 会計中村委員長担当
第2513回 卓話講師 砂川青年会議所

テーマ 今後の活動について
２月８日㈬ ゲスト卓話 国際奉仕委員会担当

・ゲスト紹介 2022-2023年度国際ロータリー
第2510地区国際奉仕、ＶＴＴ委員会
委員長 富 岡 豊 様（静内ＲＣ)

・ビジター紹介 2022-2023年度国際ロータリー
第2510地区米山記念奨学・学友委員会
委員長 大井 浩樹 様

ガバナー月信
ＱＲコード

ただきました。

このような断片的に関わっている部分はありますが、
ロータリークラブの活動内容の全体像については理解
しておらず、歴代の助役、副市長が入会し、毎週例会が
開催されていることは知っており、平成19年度からは秘
書も担当するようになったことで、小原副市長、角丸副
市長が水曜日の昼休みに例会に出かけるため、午後２時
くらいまでは、打ち合わせなどはできないものと把握し
ておりましたが、仕事などで面識のある方もいらっしゃ
いましたが、どのような活動をしているのかは、入会す
るまで解かっていませんでした。
ここからは入会後の活動について、この卓話のため
に、４年間の各年度の活動報告書、また会報を改めて確
認し、振り返ってみました。
先ず、入会後に出席した例会では、「４つのテスト」、

「ロータリーソング」を早く覚えることが必要と感じ、
覚えるためにいつでも見ることができるよう、スマホの
メモに登録し、覚えようとしたのを思い出しました。今
もメモは残っています。
１年目の染谷会長年度では、社会奉仕委員会のノーマ
ライゼーション事業として、９月24日に行われた、特別
支援学級の子どもたちを対象とした「ボート・カヌー体
験」、「リンゴ狩り」などが、自分としては、自らの子ど
ものこともあり、印象に残り充実感の得ることができた
活動でありました。その後の３年間はコロナ禍などに
より、実施できなかったことは残念でありました。
話は戻りますが、12月の夫婦忘年会では、新会員紹介
ということで、夫婦で横山会員ご夫妻とともに紹介をし
ていただきました。この忘年会では、佐藤文優会員と同
じテーブルになり車の話などをしましたが、佐藤会員と
お会いしたのはこの時だけではないかと思っています。
次に、２年目の大橋会長年度では、引き続き、新型コ
ロナウイルス感染症の感染拡大により、例会の中止など
もありましたが、広報・会報委員会の委員として、写真
撮影など会報に携わらせていただきました。
９月16日には、新入会員卓話として「コロナについて」
と題しまして、感染の状況、市の対応、そして経済対策
などについて、卓話をさせていただきました。
また、11月６日には、俵谷職業奉仕委員長の指名によ
り、砂川高校の３年生を対象に出前講座において「地元
に就職するにあたって」と題して講話を行いました。
どの程度、生徒たちに伝わったかはわかりませんが、
市の取り組みなどを話させていただきました。
次に、３年目の永森会長年度では、職業奉仕委員長に
就かせていただき、11月５日の砂川高校の３年生を対象
に出前講座では、永森会長、沢田副会長、山内会員にお
願いし、講師として講話をしていただきました。生徒か
らの感想文では、「大変ためになった」との感想が多く
寄せられました。
最後となる４年目の造田会長年度では、高坂会長の
下、親睦活動委員会の副会長を務めさせていただきまし
たが、コロナの感染状況が少し落ち着いてきても、夜間
例会では、例会の部分のみ参加し、懇親会には参加しな
いなど、役割を果たすことができないことが多かったの
ですが、５月の夫婦観桜夜間例会、６月の三役退任夜間
例会には出席できましたので、少しは貢献できたかと
思っています。


